
Den Vicente lógales se hace 
cargo de ios ¡Miles del 
Hogar del Productor
«Si se atiende Sa cantera, con elia se podrían 
nutrir los equipos alcarreños de Regional 

y Tercera»
GUADALAJARA. (De nuestro 

corresponsal FLORES).—La di
rectiva del Hogar del Produc
tor se renueva. Uno de estos 
nuevos y jóvenes directivos, 
don Vicente Nogales Leonardo, 
se hace cargo esta temporada, 
de la dirección y preparación 
tíei equipo juvenil del Hogar

l i l i

m m w 4,í- Í

del Productor ' que tan brillan
temente ganó el campeonato 
juvenil del grupo “C”, así co
in:/ el primer premio a la de- ] 
portividad. Aunque nuevo en 
estas lides en equipos federa- j 
des, Vicente tiene ya acredi
tada categoría y experiencia 
conseguida en equipos juveni
les con carácter amateur en| 
nuestra ciudad y por sus acti-j 
vidadss de la misma índole en 
el Frente de Juventudes. Creo' 
que. el presidente del Hogar,1 
don Jerénimo de la Morena,: 
ha encontrado en é!, un buen1 
colaborador y, los jugadores; 
juveniles, un buen preparador! 
y un buen amigo. Y  ahora, co-j 
menearemos. preguntándole por ' 
los motivos que le han impul-, 
sado a tomar la directiva del 
equipo. :

—Al confiarme la directiva 
del Hcgar del Productor esta] 
misión, acepté teniendo e n 
cuenta las personas que .al for- ] 
man y la confianza que han 
puesto en mí. Por otro lado, tú, 
bien sabes mis inquietudes de-1 
portivas, especialmente por el 
fútbol, y siempre he estado dis- \ 
puesto a colaborar en cuantas 
evasiones me lo han querido, ! 
tanto en el Frente de Juven- J 
tudes como en cq.uipos comple
tamente aficionados.

— ¿Cuál es tu opinión con 
respecto a la cantera juvenil? t 

—Creo que hasta hace tres 
años ha estado abandonada por ! 
completo. Cuando el Hogar se 
decidió a presentar su equipo. 
de juveniles, hemos podido] 
comprobar que en Guadalajara 
puede haber cantera suficiente. ] 

—¿Crees que de ella, puede ' 
salir, algún día, número bas- j 
tante p a r a  nutrirse ambos 
equipos alcarreños?

—Esta cantera, no se forma 
ni en tres ni en cuatro años; 
hay que. fomentarla constante- J, 
mente para que, en un futuro ' 
no lejano, los equipos repre-! 
sentat-ivos de nuestra capital 
estén formados casi en su to
talidad por jugadores alcarre- 
re.ños? Para esto es muy im
portante que la afición anime 
y apoye a sus paisanos y no 
que por esta condición sean] 
los qu® reciban toda clase de 
críticas y no les. perdonen un 
solo fallo, como en ciertos sec
tores ha ocurrido otras veces. | 

—¿Qué jugadores te quedan, 
d íl pasado año?

—Entre titulares y suplentes, 
únos dore. De estos podemos 
destacar por su vetsranía du
rante la , temporada a Adrados, j 
Huetcs, Atienza, Pajares, Brau
lio, Jaraba, Valencia y Cezón; ! 
y  perdón si me dejo alguno.] 
Por su edad han causado baja 
unos ocho. Ha sido una lásti-' 
ma perder por este motivo, la 
línea defensiva formada porl

Javi, Serrano y Urrea; y Ga- 
bito, Semitiel y Dalda en la 
delantera.

—¿Tienes ya lo que pudiera 
llamarse un equipo base para 
empezar?

—Creo que sí. Con los que 
anteriormente cito y los nuevos 
fichajes, podemos participar 
con aspiraciones más o menos 
modestas.

—¿Has observado ya, aque
llos con quienes vas a comple
tar la plantilla?

—Desde luego; ten en cuenta 
que estamos terminando ahora 
un campeonato juvenil en el 
que participan 6 equipos y por 
entrenar yo ai Racing Alearre- 
ño, he podido ver a varios mu
chachos que han destacado.

—¿Qué impresión te merece 
el grupo en, que habéis sido 
incluidos?

—Las referencias que tengo 
son magníficas. Lo forman equi
pes de reconocida .valía (Atlé
tico y Real Madrid, Henares, 
Segoviana, Plus Ultra, etc).

—¿De los dos premios, cam
peón ÿ de la deportividad que 
se han conseguido. Cuál tiene 
para tí mayor importancia?

—El de la deportividad. So
bre todo por tratarse de juve
niles.

—'¿Dispuesto a renovar el 
triunfo este año?

■—Con permiso de los demás 
equipos del grupo sí. Los mu
chachos están dispuestos a po
ner el máximo interés cons
cientes de su responsabilidad 
por los triunfos de la tempo
rada pasada. Por mi parte, ha
ré lo posible para conseguir la 
mejor clasificación posible e 
igualmente soy consciente de 
esa misma responsabilidad he
redada del magnífico equipo 
del pasado año y del a gran 
labor realizada por Eloy y José 
María Serrano como prepara
dores. A unos y otros procura
remos imitar.

—¿De qué táctica vas a ser 
partidario?

—Partamos de la. base, de que 
la mejor defensa es una buena 
delantera. Si nuestro equipo 
ataca, como espero, no hay por 
aué realizar “cerrojos” ni tác
ticas defensivas. Solamente hay 
que tomar precauciones cuando 
el contrario es muy superior. 
No me gustan las tácticas que 
estamos viendo, incluso en los 
grandes equipos, que en sus 
mismos campos procuran ha
cerse con algún gol para de
fenderlo a capa y e-spada. Por 
eso ahora se ven tan pocos go
les y el aficionado se aburre 
lamentablemente.

—-¿Dispones de algún colabo
rador que te ayude en tu tarea?

—Por las características de 
la directiva del Hogar, todos 
sus componentes más que tener 
una labor concreta, tienen, la 
de equipo. Por ello cuanto con 
la ayuda de todos y yo les brin
do la mía.

Deseo por último, hacer pú
blica mi satisfacción y agrade
cimiento por la confianza de
positada en mí a la que corres
ponderé con todas mis fuerzas 
y modestos conocimientos. Asi
mismo agradecer al excelente 
semanario ALARCOS y a ti 
como corresponsal la gentileza 
que habéis tenido al ofrecerme 
esta entrevista. Muchas gracias.

Definitivamente h a  quedado 
constituida la Junta directiva, 
que este año regirá los destinos 
del Hogar del Productor, en sus 
dos categorías, Segunda Regio
nal y Juveniles. -

Los hombres, con el cargo co
rrespondiente, son los siguien
tes:

Presidente, don Jerónimo de 
la Morena Crespo; vicepresi
dente, don Bernabé Relaño Ga
llego; secretario, don Manuel 
Ruiz Ureta; tesorero, don An- 
g’el Ortega Martínez; contador, 
den Juan Contera Plaza; co
misión gestora, don Emilio Vega

üfr
t). D. MMCBEGO: TAS!

«QUIERO ~SER ALGUIEN  
EN LA DELANTERA

AZUL»

Es de Almagro, donde nació 
hace 19 años. Un chaval, como 
aquél que dice. Tímido, pero 
despabilado. Anastasio Cañiza
res Toribio, un interior que 
responde por Tasi. Un simpá
tico apodo familiar del que ya 
no puede verse liberado.

—Me siento más amigo de 
todos cuando me llaman Tasl.

—¿Eres también amigo del 
área? .

—Eso ya lo verá la afición

de Ciudad Real. A mi me gusta 
jugar en punta y dar la cara, 
sin miedo, pero sin trabajos 
innecesarios que sólo conducen 
a gastar energías.

: —Llegaste pronto a ¿un acuer
do con el Manchego?

— Ensegíuida. Conseguí la  
carta de libertad del Calvo So- 
telo porque deseaba residir en 
la capital para terminar mis 
estudios de Magisterio. Por es
to, y- porque a todos los juga
dores manchegos nos gusta ju
gar en el primer equipo, no du
dé en aceptar la oferta que mi 
hicieran.

—¿Con qué aspiraciones lle
gas al Deportivo?

—Quiero ser alguien en la 
delantera azul. Sé que hay muy 
buenos interiores en la plan
tilla, pero yo deseo ganarme la 
titularidad y, á ser posible, 
marcar muchos goles.

Tasi, antes de llegar al De
portivo. Manchego, jugó en el 
Almagro y en el Calvo Sotelo. 
Siempre lo ha hecho como in
terior. Hace dos temporadas 
fus probado por el Elche, es
tando a las órdenes de Ot-to 
Bumbel por espacio de tres 
meses.

—Jugué varios partidos amis
tosos y jugué bien, según me 
manifestaren. Pretendían ceder
me a un Tercera y, en esas con
diciones, preferí estar cerca de 
los míos.

—¿Piensas volver a tener 
ofertas de un equipo de Pri
mera?

—Por ahora, como le digo, mi 
máxima ilusión es rendir en el- 
Manchego. Después, a la vista 
de las pruebas, que los técni
cos decidan a donde puedo ir.

—¿Qué esperas de la afición?
—Que me aliente. Que no 

desmaye en su apoyo al equipo. 
Nosotros, bajo la batuta de 
Rey, estamos dispuestos a no 
defraudar.

Este es Anastasio Cañizares 
Toribio. Un interior almagreño 
en la filas del Manchego.' Ju
gador fino, de fuerte disparo, 
ordenador y escurridizo. Una 
promesa que, esperamos y de
seamos, cuaje en gran realidad. 
Madera tiene para ello.

GONZA-AYLLON

Herrero, don Domingo Cordero 
Prieto y don Angel Lozano Ma
nuel.

Delegados de desplazamientos, 
don Emilio Pérez Marzo y don 
Daniel Moreno Villanueva; de
legado dle propaganda y socios, 
don Tomás Semitiel Carrasco; 
equipo técnico) don José Gar- 
cés Gómez don Vicente Nogales 
Leonardo, don José María Se
rrano y don Pedro Sánchez 
Aguado.

fl “hinchismo" negathi
y «I p si»  J

Por JOLOMAR
Seguiremos aprovechando este obligado paréntesis veraniego 

para ir glosando semanalmente todos aquellos temas que fegn 
ya con la Liga, en marcha resultan difíciles de afrontar por la 
falta de espacio' en nuestro periódico principalmente. Entonces 
todas las páginas de ALARCOS se hallan ocupadas por las eró* 
cas de los partidos oficiales y sólo queda hueco para aquellas no
ticias y reportajes inaplazables por imperativos de la actualidad. 
En esta ocasión vamos a escribir sobre el “hinchismo", p¡ ' 
poco ¡académica, pero que refleja en este caso el meollo 
cuestión.

El “hinchismo” , el apasionamiento del aficionado al fútbol en 
torno a su equipo favorito, viene siendo desde hace tiempo un 
arma de dos filos. En nuestro deambular per campos de ntk 
localidades y regiones, siempre con la mirada atenta a este pro. 
blema, hemos podido observar que no en todos los casos ralla 
positivo, es decir, beneficioso para sus propios colores. Hay, ete
rnos nosotros, un “hinchismo” positivo y otro negativo; uno qne 
se convierte en una substancial ayuda, que hace posible que » 
equipo logre superarse ante determinada adversidad y otro total- 
mnte distinto, demoledor y aplastante.

Este “hinchismo” negativo va dando cada vez más señales 
de vida, hasta el punto de que directivos, entrenadores y juga
dores suelen quejarse con relativa frecuencia de él. Se trata di 
esos núcleos de aficionados que si las cosas marchan bien, sil» 
equipo consigue victorias y más victorias, ellos aplauden cal© 
sámente, frenéticamente, pero tan pronto como las cosas se tor
een, tan pronto como el marcador presenta guarismos negativo.; 
las cañas se tornan lanzas y los gritos de aliento se cambian por 
el pataleo, per las palabras agresivas, insultantes y por una to 
tal y deplorable indiferencia hacia su equipo. ¿Y qué ccmsigú» 
con esa actitud? Sencillamente, que los jugadores se desmota!-, 
en y cada vez que saltan al terreno de juego le hacen con i  . 
tremendo complejo de nervios y de impotencia. .No es la prime
ra vez que un jugador o entrenador nos han confesado que elte 
temen más al partido de casa que al ele fuera.

Sin embargo, el “hinchismo” positivo, el que siente de verdad 
los colores del equipo de su ciudad o cualquier otro, ese si p 
beneficia y resulta imprescindible en fútbol. Cuántas veces he
mos visto cómo un equipo ha empezado mal y las voces de alien
to de sus seguidores le han llevado a la victoiia, han hechopo- “ 
sible que la confianza vuelva a todas las líneas y se multipíp 
el rendimiento de todos. Aficionados como la del Bet-is sevillano,!1 
que están con su equipo “manque pierda”, o como e,=a otra tíei h 
Rayo Vallecano, magnifica en todos los aspectos. Este y noçt»  ̂
es el camino a seguir, no el otro, derrotista y demoledor, ’eñf 
so y negativo. . |

Buen tiempo es este del mes de agesto para reflexionar, 
ra cuando ya estamos de cara a la Liga. Momento, oportuno para 
que el aficionado comprenda que su entusiasmo y su comparti
miento puedan ,ser decisivos para su equipo favorito. Procure
mos entre todos que desaparezca el “hinchismo” negativo p  
siempre y prevalezca en todos nuestros campos un clima 
te y cordial a la vez.

Dada la difícil situación por 
la que está atravesando el Club 
Deportivo Almoradiel, me con
sidero en la obligación de es
cribir el presente artículo.

Días pasados mandamos un 
cuestionario, al presidente de 
este club en la pasada tempo
rada, don José Angulo Rpdeño 
(Medalla ai Mérito de la "Fede
ración Castellana y ds la Co
marcal toledana.) con el fin de 
dar a conocer a todos nuestros 
amables lectores la situación de 
este club toledano. Recibimos 
su contestación en la que nos 
daba la mala noticia de que el 
pasado día 18 se celebró la 
Asamblea general, del club, en 
la cual la directiva presentó su 
dimisión con carácter irrevoca
ble por lo que- actualmente no 
existe ni directiva, ni jugado
res, ni entrenador, ni nada en 
definitiva.

Sería muy lamentable qus 
un club de un historial y un 
señorío bien ganado como el 
del C. D.' Almoraidel dejase de 
existir, con las terribles conse
cuencias que ello traería con
migo para el fútbol regional cas
tellano en general y para el to
ledano en particular.

Cuando estas breves líneas 
salgan a la luz pública, aún fa l
tará un mes para. el inicio de 
ia competición y aunque escaso 
tiempo, es lo suficiente como 
para organizar un equipo de 
mayor, o menor categoría, pero 
al fin y al cabo un equipo, que 
pueda representar dignamente 
a La Puebla de Almoradiel en 
el torneo liguero. No hay que 
dejar pasar más tiempo sin 
que los amantes del fútbol en 
este pueblo se unan, olviden 
pasadas rencillas y que tengan 
en cuenta que- al fin y al cabo 
el que puede salir perdiendo es

por Pairo Uslero
(e l club y eso, la verdad,
[ imperdonable.

Todos sabemos que lii 
ahora han sido siete años 
que el C. D. Almoradiel 
participando en competirá 
federadas y que en todo 
tiempo los señores Angula1 
Martín, como presidentes, i 
gunos colaboradores y 
delegado en Madrid el 
Garrido, han sido los que 
llevado el peso del club, 
las personas “se gastan1' y 
hora de. que otros _ 
relevo, pues sabemos que enlí 
Puebla hay suficientes per» ij 
nas para llevar a cabo la en 
presa, lo que hace falta es que 
esas personas.se “lancen” y# 
no caiga sobre sus concientl® f  
la retirada del C. D. 
diel de las competiciones p 
ciales.

Y  en última instancia, si es 
tas personas no ¡ 
estamos seguros que los (» 
otros años llevaron 
buen puerto”, no se podrían» 
gar a seguir un año 
la responsabilidad de llevar fi 
equipo. Todo menos dejar ® ¡s 
fútbol a esa afición toledana 
que aunque defraudada en W ? 
ilusiones de ascenso -déte res- ¿ 
ponder en este momento#̂  
vísimo para su fútbol y d# ^ 
trar que, cuando quiere, es ®! íj 
de las mejores aficiones %

Nos daríamos por satlsíecW [t¡ 
(si este trabajo nuestro sWjf 
para que la próxima twnp# g 
tía cuando alguien nos prefjü, 
te ¿qué pasó con el fí"'1 
tu pueblo?, tengamos 

¡ ponderla con la cara :
; vergüenza : “No hubo sadffW 
paz ds hacerse cargo del K® ? 

! po y éste desapareció". ^ '  
! mos que nuestros paisanr"
! evitarán este mal rato,

fet
t)
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